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В селе Подъячево 
Дмитровского 
городского округа 
на водозаборном 
узле вышел из строя 
глубинный насос. 
Из-за этого часть 
домов, которые 
обслуживаются 
ВЗУ, остались без 
водоснабжения.

Коммунальные службы муни�
ципалитета оперативно отреа�
гировали на ситуацию и начали 
работы по устранению неисправ�
ности. В течение суток на месте 
происшествия работали специа�
листы различных служб ЖКХ.

Временно исполняющий пол�
номочия главы Дмитровского го�
родского округа Оксана Котова 
лично контролировала все прово�
димые работы на ВЗУ, а также обо�
шла подъезды домов, проверяя, 
как запускается тепло.

– Специалисты сделали все 
необходимое, чтобы как мож�

но скорее восстановить водо�
снабжение и теплоснабжение 
в домах жителей. Благодарю 
всех, кто работал на объекте, 
за их профессионализм и опе�
ративность. Крайне важно дер�
жать подобные ситуации на 
личном контроле. Такой подход 
обеспечивает оперативное ре�
шение проблемы, ведь мы стре�

мимся, чтобы жители 
не испытывали неу�
добств, – прокомменти�
ровала Оксана Котова.

На да н н ы й момен т 
по д ач а  в о д ы и  т е п л а 
восстановлена во всех 
домах. 

До конца года 
в Дмитровском городском 
округе запланировано 
привести в порядок 
81 МКД. 

Там, где необходимо, будет 
произведен ремонт инженерных 
систем, лифтового оборудова�
ния, межпанельных швов, чер�
дачных помещений, замена сто�
яков центра льного отопления 
и многое другое. Например, в 
селе Якоть сразу на четырех до�

мах меняют кровлю. К работам 
приступили летом, два дома уже 
практически готовы. Строители 
сделали новую стропильную си�
стему, утеплили чердачное поме�
щение, а шифер заменили проф�
настилом.

– Капита льный ремонт кро �
в е л ь   –  о д и н и з  с а м ы х поп у �
лярных ви дов работ. В нашем 
округе в этом году 60 кровель 
приведут в порядок, – отметил 
за мес т и те л ь гла вы Д м и т ров �
ского городского округа Сергей 
Колков.

Решение 
приняли 
жители

2 СТР.
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Парки округа 
готовятся 
к зиме

5 СТР.

В Дмитровском 
городском округе 
запущена новая   

Единая диспетчерская 
служба   

Основное 
нововведение  – 
диспетчеры будут 

не только принимать 
заявки, но и вести 

контроль за их 
исполнением 

посредством обратной 
связи с жителями. 

Подать заявку можно 
по телефону   

+7 (499) 702-22-22   

Операторы будут 
обрабатывать 

обращения наших 
жителей круглосуточно, 

без выходных. Также 
оставить обращение 

можно через 
интеллектуального 

помощника робота Олю, 
чтобы не ждать ответа 

оператора. 
Спектр вопросов: 

эксплуатация жилищного 
фонда, коммунальная 

инфраструктура, 
содержание 

общественных и 
придомовых территорий, 

уличное освещение, 
содержание дорог 
и многое другое.  

 Каждый будет 
услышан! Каждый 

вопрос будет решен!

В приоритете – 
комфорт и качество 
обслуживания 
пациентов

6–7 СТР.

От новой кровли до бесшумного лифта
81 многоквартирный дом капитально отремонтируют в Дмитровском 
городском округе в этом году

В домах жителей снова тепло

С ПЕРЕЧНЕМ АДРЕСОВ, ВОШЕДШИХ В РЕГИОНАЛЬНУЮ ПРОГРАММУ 
КАПРЕМОНТА, МОЖНО ОЗНАКОМИТЬСЯ НА САЙТЕ АДМИНИСТРАЦИИ 
В РАЗДЕЛЕ «КОМФОРТНАЯ СРЕДА».
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Двор между домами 1, 3 
и 5 по улице Подъячева 
и домом 5 по улице 
Московской – один 
из самых больших 
в Дмитрове. 

В 2014 году также по губерна�
торской программе здесь были 
установлены две площадки – дет�
ская и спортивная. Детворы на 

них всегда много, и поэтому из�за 
активного использования часть 
игровых элементов пришла в не�
годность. В целях обеспечения 
безопасности детей было принято 
решение демонтировать старую 
площадку и установить новую, со�
временную.

– Все работы проводились по�
этапно в рамках программы Мо�
сковской области по модерниза�
ции детских игровых площадок. 
Сначала мы установили новое 
освещение, затем подготовили 
основание и покрытие, и толь�
ко после этого установили игро�
вые формы, – рассказал Роман 
Никитюк, директор МКУ «ЖКХ и 
благоустройство».

Новая площадка была созда�
на с учетом всех требований к 
безопасности и оснащена специ�
а льным амортизирующим по �
крытием, которое минимизиру�
ет риск получения травмы при 
падении. Игровые элементы из�
готовлены из высококачествен�

ных и безопасных материалов. 
Помимо традиционных качелей, 
карусе лей и кача лок, в иг ро �
вой зоне установлены лавочки и 
урны.

Также площадка оборудована 
системой видеонаблюдения «Безо�
пасный регион».

Чтобы день открытия детской 
площадки запомнился детворе, со�
трудники ЦДК «Созвездие» прове�
ли развлекательную программу 
«Зажигай, осень!». Дети с удоволь�
ствием приняли участие в этом ве�
селом мероприятии.

– Состояние детских игровых 
площадок всегда находится под 
нашим пристальным внимани�
ем. Мы постоянно работаем над 
их переоснащением, чтобы они 
были не только удобными и ин�
тересными для детей разно�
го возраста, но и безопасными. 
Если конструкция устаревает 
или изнашивается, мы заменя�
ем ее на новую, современную. 
В этом году в округе установ�
лено уже шесть новых детских 
площадок, и до конца года бу�
дет установлена еще одна. А в 
поселке Новосиньково также 
открыта и спортивная площад�
ка. Эта работа продолжится и в 
следующем году, – сказала вре�
менно исполняющий полномочия 
главы Дмитровского городского 
округа Оксана Котова.

В дмитровской школе 
№ 9 прошла встреча 
представителей 
администрации 
Дмитровского городского 
округа с жителями. 
Она была посвящена 
подведению итогов 
прошедшего голосования 
об организации 
одностороннего проезда 
около дома 4 на улице 
Маркова, школы № 9 
и детского сада № 19.

Жители выразили огромную 
благодарность за встречи и орга�
низацию голосования, по резуль�
татам которого было принято ре�
шение, которое их устроило.

Напомним, организовать од�
ностороннее движение от А л�
леи Славы на улицу Профессио�
нальную поступило от отдела ГАИ 

УМВД по Дмитровскому городско�
му округу с целью обеспечения 
безопасности юных дмитровчан, 
посещающих школу и детский сад, 
а также в интересах всех местных 
жителей и для устранения утрен�
них заторов. 

– В голосовании приняло уча�
стие более 350 человек, 80% из 
которых проголосовали за со�
х ра нение за п рета на въезд 
транспортных средств к школе 
со стороны Аллеи Славы. Благо�
дарю всех жителей за их актив�
ную позицию и неравнодушное 
отношение к благоустройству 
округа, – отметила временно ис�
полняющий полномочия главы 

Дмитровского городского округа 
Оксана Котова. 

МКУ «ЖКХ и благоустройство» 
приступило к замене асфальтово�
го покрытия, устройству водоот�
вода и нового пешеходного тро�
туара, соединяющего школу и 
детский сад.

Также на встрече жители смог�
ли задать волнующие их вопро�
сы по различным темам. Замести�
тели главы подробно ответили на 
каждый из них.

Так, например, Вера Степановна, 
жительница Ревякинского переулка 
недовольна ходом соцгазификации. 

– Когда в дома жителей переул�
ка поступит газ? – поинтересова�
лась она. 

– Работы будут выполнены в обя�
зательном порядке в 2025 году, – по�
яснил замглавы Дмитровского го�
родского округа Алексей Ионов.

Также жительница попросила 
сделать дорогу в Ревякинском пе�
реулке более удобной. 

Александр Тихомиров, руко�
водитель МКУ «УА Д Дмитров», 
ответил, что дорога только не�
давно была взята на баланс му�
ниципалитета и на следующий 
год запланировано привести ее 
в надлежащий вид. Но сначала 
всю работу должны доделать га�
зовики.

В ФОКУСЕ

Решение приняли жители
В Дмитрове подвели итоги голосования об организации 
одностороннего движения от Аллеи Славы на улицу 
Профессиональную 

Все лучшее – детям!
В Дмитрове на улице Подъячева 
состоялось торжественное 
открытие новой детской площадки, 
установленной в рамках программы 
губернатора Московской области 
Андрея Воробьева

В голосовании приняло 
участие более 350 
человек, 80% из которых 
проголосовали за 
сохранение запрета на въезд 
транспортных средств к 
школе со стороны Аллеи 
Славы. 
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Во время приемов 
жители могут обратиться 
к заместителям главы 
Дмитровского 
городского округа 
с самыми разнообразными 
вопросами, касающимися 
жилищно-коммунального 
хозяйства, культуры, 
спорта, здравоохранения, 
образования и многих 
других сфер.

Заместители главы всегда вни�
мательно выслушивают каждого 
посетителя, стараясь понять суть 
проблемы и предложить возмож�
ные пути ее решения.

Так, например, Николай из 
СНТ, расположенного рядом с де�
ревней Андрейково, обратился 
с вопросом о статусе земельно�
го участка, чтобы изменить его 
категорию. Он задал этот вопрос 
от имени сына, который в на�
стоящее время проходит службу 
в зоне СВО.

Заместитель главы Дмитров�
ского городского округа Алексей 
Ионов подробно объяснил, как не�
обходимо действовать, чтобы вне�
сти соответствующие изменения.

Галина, жительница аварийно�
го дома по улице Парковой в горо�

де Яхроме, пришла на прием, что�
бы узнать о сроках переселения 
из своего жилья. Алексей Нико�
лаевич заверил ее, что уже через 
месяц начнут выдавать смотро�
вые ордера в новый дом, который 
был построен за бассейном «Ка�
шалот». Если Галину все устроит, 
то после подписания всех необ�
ходимых документов она сможет 
переехать в новое современное 
жилье.

– Кстати, ваш дом очень хоро�
ший, теплый, с удобной плани�

ровкой. Сейчас рядом с ним идут 
работы по укладке асфальта и 
благоустройству, – отметил заме�
ститель главы.

Жительница села Медведева Пу�
стынь была обеспокоена состояни�
ем окружающей среды у святого 
источника в своем селе, а житель�
ница Мало�Рогачевской улицы 
в Дмитрове пожаловалась на под�
топление земельных участков.

Временно исполняющий пол�
номочия главы Дмитровского го�
родского округа Оксана Котова 

сказала заявительницам, что даст 
соответствующим службам пору�
чение выехать на место и оценить 
ситуацию, чтобы принять опти�
мальное решение.

Каждый, кто пришел на прием 
в этот день, не остался без внима�
ния. Все заявители получили ис�
черпывающие ответы на свои во�
просы.

– Поручила своим коллегам 
детально проработать каждое 
обращение и оперативно по�
мочь заявителям. Все вопро�
сы взяты на мой личный кон�
троль до полного исполнения, 
обратившиеся будут проинфор�
мированы о результатах в уста�
новленные законом сроки, – про�
комментировала Оксана Котова. 

В ФОКУСЕ

Временно исполняющий 
полномочия главы 
Дмитровского городского 
округа Оксана Котова 
приняла участие 
в совещании губернатора 
Московской области 
Андрея Воробьева 
с членами областного 
правительства и главами 
муниципалитетов. 

Особое внимание уделили под�
готовке содержанию территорий 
в зимний период. 

В Дмитровском округе 423 дво�
ровые территории, 431 обществен�
ная территория и 392 детские 
площадки. В уборке будут задей�
ствованы свыше 300 сотрудников 
коммунального хозяйства и около 
80 единиц техники. Спецтехника 
приведена в надлежащее состоя�
ние, сформирован запас запчастей 
и противогололедной смеси.

В прошлом году при поддерж�
ке регионального правительства 
наш округ получил новую техни�
ку: восемь тракторов МТЗ, четыре 
мини�погрузчика, трактор МТЗ�
320 и три газели для выезда на ре�
монт детских площадок.

В этом году будут получены: 
две газели, два экскаватора�по�
грузчика, ломовоз, самосвал и со�
рок восемь ручных роторов. 

Отметим, в Дмитровском город�
ском округе ведется активная рабо�
та по привлечению дворников и ме�
ханизаторов. С этого года повысили 
зарплату: дворникам – до 45000 на 
руки, трактористам – до 65000 на 
руки.

На совещании также подвели 
предварительные итоги сезона 
благоустройства этого года.

В Дмитровском округе завер�
шен первый этап благоустройства 
Советской площади в рамках нац�
проекта «Жилье и городская сре�
да». Также обновлен сквер у Бори�
соглебского монастыря и пруд на 
улице Инженерной. 

Идут работы по благоустрой�
ству сквера им. Генерала Кузнецо�
ва в Яхроме в рамках федерального 
проекта «Формирование комфорт�

ной городской среды». До конца 
этого года запланировано обустро�
ить пешеходные дорожки, устано�
вить игровой комплекс для детей 
разных возрастов, декоративное ос�
вещение. Деревья, которые сейчас 
растут в сквере, останутся там же. 
Еще дополнительно высадят 150 
новых зеленых насаждений.

На Аллее Славы до конца но�
ября обновят асфа льтовое по �
крытие, установят новую стелу, 
на которую будут нанесены име�
на наших героев, почетных жи�
телей, кавалеров трех орденов. 
Еще здесь появятся качели, ска�
мейки, урны, видеонаблюдение 
и освещение.

В парке культуры и отдыха «Бе�
резовая роща» проходит второй 
этап благоустройства. Готовы чаши 
для каскада фонтанов, к ним подве�
дены коммуникации. В следующем 
году запланировано благоустроить 
прилегающую к нему территорию, 
установить современную сцену, 
а перед ней площадку с комфорт�
ными местами для зрителей. 

На 2025 год запланировано бла�
гоустройство улиц Кропоткин�
ской, Загорской и сквера в посел�
ке Некрасовский.

Дворы и общественные 
пространства: как Подмосковье 
готовится к зиме

Все обращения жителей будут рассмотрены
Каждый месяц в администрации Дмитровского городского округа 
проводятся личные приемы граждан

 важно!
Напоминаем, что глава Дмитровского городского 
округа и заместители главы проводят прием граждан 
каждый месяц. График приема можно найти на сайте.

ЗАПИСАТЬСЯ НА ПРИЕМ 
К ГЛАВЕ ОКРУГА ИЛИ ЕГО 
ЗАМЕСТИТЕЛЯМ МОЖНО 
ПО ТЕЛЕФОНУ: 
8-496-221-98-05, 
ДОБ. 1314, ИЛИ 
В ОБЩЕСТВЕННОЙ 
ПРИЕМНОЙ ПО АДРЕСУ: 
Г. ДМИТРОВ, 
УЛ. ВОКЗАЛЬНАЯ, Д. 18.

Свыше 

300 
СОТРУДНИКОВ 

коммунального хозяйства и 

около 80 
ЕДИНИЦ ТЕХНИКИ

будут задействованы 
в уборке снега
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Оксана А лексан дровна объ�
ясни ла, что для обнаружения 
утечки в системе водоснабже�
ния в теплоноситель был добав�
лен орга ни ческий краси те ль 
«Уранин�А». Этот краситель безо�
пасен для человека и окружаю�
щей среды. После проведения 
специального химического ана�

лиза было установлено, что вода 
полностью пригодна для питья. 
Представитель МУП «ДУ ЖКХ»  
даже выпил стакан воды из�под 
крана, чтобы продемонстриро�
вать, что опасения жителей на�
прасны.

В течение недели краситель 
должен исчезнуть, и вода снова 
станет прозрачной. Заместитель 
главы Дмитровского городского 
округа Сергей Колков сообщил, 
что будет проведен ряд мероприя�
тий: поэтапный пролив воды, ре�
монт теплообменника и замена 
обратного клапана в системе горя�
чего водоснабжения.

– Мы всегда открыты для 
диалога с жителями и готовы 
оперативно реагировать на их 
вопросы. Важно отметить, что 
мы продолжаем следить за си�
туацией и готовы принять все 
необходимые меры для обеспе�
чения безопасности и комфор�
та жителей поселка Орево, – 
сказала Оксана Котова. 

ВАЖНОЕ

Самое важное – 
диалог с жителями

На этой неделе в поселке Орево жители столкнулись 
с проблемой: из водопроводного крана текла вода 
с зеленым оттенком. Это, конечно, вызвало беспокойство 
у населения. Чтобы разъяснить ситуацию, временно 
исполняющий полномочия главы Дмитровского городского 
округа Оксана Котова встретилась с жителями.

По поручению временно 
исполняющего  
полномочия главы 
Дмитровского городского 
округа Оксаны Котовой 
был организован подвоз 
питьевой воды для 
жителей села Орево, 
а также в детский сад 
и школу.

Почти 250 метров нового ас�
фальта радуют жителей Дмитро�
ва. Сотни юных жителей вместе 
с родителями с удовольствием гу�
ляют и ходят в образовательные 
учреждения по новым дорожкам.

В следующем году планирует�
ся привести в порядок сквер ря�
дом со школой № 8. А близлежа�
щие дворы ждут комплексного 
благоустройства: там появятся 
современные детские площад�
ки, дополнительные парковоч�

ные места, освещение, скамейки 
и урны.

Временно исполняющий пол�
номочия главы Дмитровского го�
родского округа Оксана Котова 
отметила: 

– Наша цель – обеспечить ком�
фортные условия для всех жи�
телей, особенно для детей и их 
родителей. Новая пешеходная 
зона  – это очередной шаг к совер�
шенствованию инфраструктуры 
нашего округа.

В Дмитрове обустроили 
пешеходную зону рядом 
со школой № 8

От парковки рядом со школой № 8 до детского сада № 13 «Скворушка» обустроили 
комфортную пешеходную зону. Работы заняли чуть больше месяца и велись 
по программе «Благоустройство дворов Подмосковья».
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Для того чтобы это 
проходило своевременно и 
без срывов, в Дмитровском 
городском округе прошла 
проверка готовности 
техники в организациях, 
отвечающих за 
содержание парков.

Основные парки округа – это 
парк культуры и отдыха «Бере�
зовая роща», Сосновый бор, парк 
«Подлипичье», Березовая роща на 
улице Космонавтов и Парк име�
ни И.А. Лямина в городе Яхроме. 
За их содержание в Дмитрове от�
вечает МКУ «ЖКХ и благоустрой�

ство», а в Яхроме – МКУ «Центр 
благоустройства Костинское».

– У нас техника готова, это и 
трактор, и механические снегоо�
чистители, мотоблоки с прицепа�
ми. Закуплены и снегоуборочные 
лопаты и ледоколы. Централь�
ную аллею парка мы будем очи�
щать от снега механизированно, 
а вот тротуары, ступеньки – вруч�
ную, так как технике туда не про�
ехать, – рассказал первый заме�
ститель директора МКУ «Центр 
благоустройства Костинское» 
Сергей Самохин.

Противогололедную обработку 
с этого года в парке будут делать 
гранитной крошкой: она эколо�
гична и не нанесет ущерба зеле�
ным насаждениям.

Сотрудники МКУ «ЖКХ и бла�
гоустройство» уборку территории 
парков будут проводить как при 
помощи техники, так и вести руч�
ную расчистку.

– В зимнее время года для сво�
евременной уборки применяется 
механизированный и ручной спо�
соб. Всего для работы в парках у 
нас готовы два трактора МТЗ�320, 
один МТЗ�82, для поддержания 
чистоты и порядка на тропинках 
и пешеходных дорожках, там, где 
не проедет трактор, рабочим бу�
дет помогать малая техника: ро�
торные снегоуборщики, ручной 
инвентарь, – рассказал замести�
тель директора МКУ «ЖКХ и бла�
гоустройство» Алексей Коновалов.

Наличие и состояние техники 
оценивали представители АНО 
«Московская областная дирекция 
по развитию парков». Замечаний 
не было.

ВАЖНОЕ

Парки округа готовятся к зиме
И один из важных аспектов содержания парков 
в зимний период – уборка снега

– К зиме наши  
парки  подготовили 
разнообразные 
программы для детей, 
молодежи и пожилых 
людей, которые  
позволят интересно 
проводить время  на 
свежем воздухе.  А чтобы 
парки были доступны 
и уютны  в холодное 
время года, у нас есть вся 
необходимая техника, 
готовая к зимнему сезону.

ОКСАНА КОТОВА, 
временно 

исполняющий 
полномочия главы 

Дмитровского округа

В поселке Горшково 
произошла неприятная 
ситуация – прорыв 
трубопровода, из-за чего 
подача отопления 
и горячего водоснабжения 
в восемь домов была 
временно прекращена.

Временно исполняющий пол�
номочия главы Дмитровского го�
родского округа Оксана Котова 
незамедлительно выехала на ме�
сто происшествия, где аварий�
ные службы уже начали работу по 
устранению неполадки.

О причинах и сроках восста�
новления подачи тепла и воды 
жителей домов оповестили через 
чаты и объявления, размещенные 
на подъездах.

Оксана Александровна взяла 
ситуацию под личный контроль. 

– Сейчас я стараюсь выез �
жать лично на все заметные 
инциденты, связанные с ото�
плением и подачей водоснаб�
жения в дома и соцобъекты, 
чтобы понять реальную кар�
тину готовности к зимнему се�
зону, а также оперативно на 

месте решать возникающие за�
труднения в данной сфере, – 
сказала Оксана Котова.

Пос ле уст ра нени я прорыва 
Оксана Александровна поручи�
ла сотрудникам обойти дома и 
опросить жителей: тепло ли в 
их квартирах и есть ли горячая 
вода.

Авария устранена, 
работы полностью 
завершены

ЕСЛИ У ВАС ВОЗНИКЛИ 
ВОПРОСЫ ИЛИ НУЖНА 
ПОМОЩЬ, ВЫ МОЖЕТЕ 
ОБРАТИТЬСЯ В ЕДИНУЮ 
ДИСПЕТЧЕРСКУЮ 
СЛУЖБУ 
ПО ТЕЛЕФОНУ: 
+7 (499) 702-22-22.
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О работах по созданию 
комфортных условий для 
получения качественной 
медицинской помощи на 
территории нашего округа 
мы поговорили с главным 
врачом Дмитровской 
больницы Александром 
Авакяном.

– Александр Арменович, вто�
рой год по программе Москов�
ской области «Здравоохранение 
Подмосковья» идет капиталь�
ный ремонт взрослой поликли�
ники в Дмитрове. Финишная 
прямая уже близко?

– Да, все работы в основном 
корпусе практически завершены, 
идет процесс переезда служб по�
ликлиники в новые помещения. 
Во время капремонта были заме�
нены все инженерные коммуни�
кации, проведена частичная пе�
репланировка помещений. Это 
делалось для того, чтобы и каби�
неты, и зоны ожидания приема 
стали просторными, уютными и 
современными.

Также во время капремонта 
провели ремонты под установку 
нового тяжелого оборудования, 
так как оно требует и усиления 
стен, создания экранирующей за�
щиты, подвода дополнительных 
коммуникаций. По областной 
программе мы получили новое 
цифровое оборудование – маммо�
граф, флюорограф, рентген�аппа�
рат, на них проводятся обследова�
ния пациентов.

Особое внимание при прове�
дении работ по перепланировке 
мы уделяли первому этажу. Если 
раньше там было много тесных 
помещений, регистратура была 
неудобной как для сотрудников, 
так и для пациентов, то сейчас 
это – светлый просторный холл 
с зонами ожидания, и именно 

на первом этаже будут работать 
службы по забору крови, вакци�
нации, отделение неотложной по�
мощи.

Также на первом этаже сделан 
отдельный блок для приема паци�
ентов с признаками ОРВИ – тем�
пературой, кашлем. Там есть и от�
дельный вход, и боксированные 
помещения. Это обеспечит раз�
деление потоков пациентов, что 
является одним из важных па�
раметров в профилактике распро�
странения респираторно�вирус�
ных заболеваний.

– Была удивлена, когда на 
первом этаже увидела неболь�
шое уютное кафе. Свежесва�
ренный кофе, пирожки – не�
привычно для поликлиники. 
Кстати, кофе вкусный.

– При реализации проекта по 
капремонту взрослой поликли�
ники мы одним из приоритет�
ных направлений ставили со �
здание максимально высокого 
уровня комфорта для наших па�
циентов. И решили: а почему бы 
не сделать кафе? Вендинговые ав�
томаты – неплохо, но пить кофе, 
делать перекус на ходу – не со�
всем ведь правильно? Вышли с 
предложением к предпринима�
телям – нашли отклик, и вот те�
перь и бариста есть, и всегда све�
жая выпечка.

– В связи с новыми условия�
ми работы в поликлинике поя�
вятся какие�то новые службы?

– Мы развиваем те, что у нас 
есть. Например, на пятом эта�
же будет развернут дневной хи�
рургический стационар, на базе 
которого мы созда дим цен т р 
амбулаторной хирургической по�
мощи. Ведь есть немало патоло�
гий, которые можно эффективно 
лечить без госпитализации в ста�
ционар.

И ждем окончания ремонта в 
пристройке к основному корпусу. 

Бассейн практически построен 
заново по самым современным 
технологиям. Расположенное в 
пристройке отделение физиоте�
рапии трансформируем в отде�

ление реабилитации. Это будут 
кабинеты ЛФК, массажа, физио�
терапии, бассейн – это не толь�
ко востребовано у населения, но 
еще и дает прекрасные результа�

ты в лечении многих заболева�
ний. Причем мы планируем часть 
времени работы этого отделения, 
в том числе и бассейна, выделять 
для наших маленьких пациентов.

– Нагрузка на подразделе �
ния больницы очень большая, 
и оборудование, на котором не�
обходимо проводить обследо�
вания пациентов, быстро из�
нашивается. Планируется ли 
замена прежде всего тяжелого 
медицинского оборудования в 
подразделениях Дмитровской 
больницы?

– Да, в этом году мы перехо�
дим с аналогового на цифровое 
оборудование в Яхроме, Дедене�
во, Икше, Синьково, Рогачево. 
Это будут цифровые флюорогра�
фы, рентген�аппараты и маммо�
граф. Сейчас в этих подразделе�
ниях идут работы по подготовке 
помещений для установки аппа�
ратуры.

В приоритете – комфорт и качество обслуживания пациентов
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– Преобразования ждут и те�
рапевтический корпус яхром�
ского подразделения?

– Там идет ремонт входной груп�
пы и санузлов – их состояние было 
плачевным, к тому же корпус не 
приспособлен для маломобильных 
групп населения. А именно в этом 
корпусе работает наше отделение 
реабилитации для пациентов, пе�
ренесших инсульт, травмы. В ходе 
ремонта также будет сформирован 
большой зал лечебной физкульту�
ры на первом этаже, где будут про�
ходить занятия. Все необходимое 
оборудование для зала ЛФК уже за�
куплено.

– А что планируется постро�
ить на месте снесенного старо�
го административного здания 
за детским инфекционным от�
делением?

– Парковку для гостевого авто�
транспорта. Это очень назрело: ма�
шин немало, парковочных мест в 
больнице не хватает, и иногда воз�
никают трудности с проездом даже 
машинам неотложной и скорой по�
мощи. Так что парковка расчистит 
внутрибольничные дороги от авто 
на обочинах. Но работы проведем 
весной следующего года.

– Какие работы еще были сде�
ланы в больнице в этом году?

– Отремонтировали два ФАПа – 
в Княжево и Бунятино с заменой 
коммуникаций, формированием 
входной группы с учетом маломо�
бильных групп граждан. ФАПы 

стали современными, уютными, 
оформлены в едином стиле, и по�
сле ремонта в них полностью за�
менена вся медицинская мебель 
и оборудование. По отзывам паци�
ентов – они положительно оцени�
вают комфортность и качество об�
служивания в ФАПах.

Сейчас в рамках текущего ре�
мон та  з а вершае м раб о т ы на 
кровлях в Синьковском отделе�
нии и роддоме. Еще в этом году 
мы отремонтировали защитное 
сооружение больницы, оно при�
ведено в соответствующий тре�
бованиям вид.

– Планы на 2025 год уже есть?
– Начнется ремонт хирургиче�

ского корпуса в Дмитрове. Вся до�

кументация по укреплению сте�
ны, обшивке здания утверждена, 
и получено подтверждение по 
вхождению этих работ в област�
ную программу по ремонту объек�
тов здравоохранения.

Готовятся документы по ремон�
ту внутри корпуса: морально уста�
рели и палаты, и санузлы, в целом 
есть серьезный износ стен, так что 
в отделениях тоже начнется ре�
монт. Мы будем проводит его поэ�
тапно, чтобы не прерывать работы 
отделений. 

– В системе здравоохранения 
в последние годы остро стоит 
вопрос нехватки квалифициро�
ванных кадров.

– Мы в этом направлении ак�
тивно работаем и с министер �
ством здравоохранения Москов�
ской области, и самостоятельно. 
Сейчас практически полностью 
закрыты все вакансии по терапев�
там амбулаторного звена, а вот не�
хватка ряда узких специалистов 
пока сохраняется. Прежде всего 
нам нужны хирурги, офтальмоло�
ги, травматологи. 

Немаловажен и целевой набор: 
в этом году по нему мы напра�
вили учиться 15 человек в меди�
цинские вузы. Сотрудничаем и с 
Дмитровским филиалом Москов�
ского областного медицинского 
колледжа: в этом году к нам по�
сле окончания учебы пришло 13 
медсестер и медбратьев, сейчас 
работаем с первокурсниками и 
выпускниками по заключению 
целевых договоров, которые по�
зволят нам получить приток мо�
лодых специалистов уже в следу�
ющем году.
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По вопросам службы 
по контракту можно 
обратиться в военный 
комиссариат Дмитровского 
городского округа, 
городского округа Дубна 
и Талдомского городского 
округа Московской области, 
который находится 
по адресу: Дмитров, 
ул. Чекистская, 2.

Школьники Дмитровского 
округа не перестают 
проявлять заботу об 
участниках специальной 
военной операции. Во всех 
учреждениях образования 
регулярно проводится 
акция «Посылка 
солдату». Все собранные 
вещи и предметы 
первой необходимости 
отправляются нашим 
отважным бойцам.

Акция «Посылка солдату» объе�
диняет всех неравнодушных жи�
телей. В ней активно участвуют 
сотрудники управление образова�
ния округа, педагоги, школьники, 
воспитанники детских садов и ро�
дители.

Недавно в рамка х граж дан�
ско�патриотического воспитания 
в дмитровской школе № 2 прошла 

акция «Посылка солдату». В ходе 
этой акции была собрана помощь 
для военнослужащих, участвую�
щих в специальной военной опе�
рации.

Педагоги, учащиеся и родите�
ли собрали необходимые вещи 
первой необходимости, медика�
менты, одежду и продукты пи�
тания. Юнармейцы, кадеты, ак�
тивисты «Движения Первых» и 
советник директора по воспита�
нию распределили все по короб�
кам и отвезли в «Единую Россию» 
для отправки в зону СВО. Вес по�
сылки составил более 100 кило�
граммов.

Вскоре груз будет доставлен 
бойцам на передовую. Они всегда 
с благодарностью принимают по�
мощь и искренне благодарят всех 
неравнодушных жителей. По их 
словам, особенно приятно полу�
чать посылки от детей, ведь так 
они понимают, что у нашей стра�
ны прекрасное светлое будущее, 
потому что дети в России – самые 
добрые.

– Мы убеждены, что наша под�
держка и простое человеческое 
внимание помогут, прежде все�
го, поддержать моральный и бо�
евой дух бойцов СВО. Хотим вы�
разить огромную благодарность 

всем, кто сейчас отстаивает ин�
тересы нашей Родины, защища�
ет нас от неонацизма. Пусть они 
будут уверены   – мы своих не 
бросаем! – сказали ребята, кото�
рые приняли участие в этой до�
брой акции.

Только вместе мы можем все!
В Дмитровской школе состоялась благотворительная акция

«Диалог на равных» – 
это всегда прекрасная 
возможность для дмитровской 
молодежи обсудить 
актуальные темы. 

В Молодежном центре «квАRТал» 
Комплексного молодежного центра 
«Сфера» прошел вдохновляющий «Ди�
алог на равных», гостем которого стал 
участник специальной военной опера�
ции с позывным Змей. Это меропри�
ятие собрало молодежь, стремящую�
ся узнать о настоящем патриотизме, 
службе и значении чести и доблести.

Змей поделился своими впечат �
лениями о службе, рассказал о жиз�
ненны х приори тета х и зат рон ул 
важные темы, связанные с семьей 
и жизнью до нача ла специа льной 
военной операции. Примечательно, 
что боец пришел на встречу с одним 
из своих сыновей, что добавило осо�
бую теплоту и значимость обсужде�
нию.

– Служба – это не просто долг, это 
зов сердца. Это готовность защитить 
свои ценности, своих близких и свою 
страну, – сказал Змей, подчеркивая 
важность личной ответственности 
каждого.

Его рассказы о военных действиях, 
боевом братстве и важности помощи 
солдатам, приходящей из тыла, вдохно�
вили юных зрителей и напомнили о зна�
чении патриотизма и единства русского 
народа. Участники встречи вниматель�
но слушали, активно задавали вопросы 
и делились своими мыслями с гостем.

– Благодарим нашего гостя за муже�
ство и героизм, которые он проявля�
ет на передовой, защищая Отечество. 
Его искренность и открытость в бесе�
де с молодежью стали важным уроком 
для всех присутствующих. Мы должны 
знать наших героев и помнить о том, 
что каждый из нас может внести свой 
вклад в общее дело! – сказали участни�
ки встречи.

С первых дней СВО при непосред�
ственной поддержке А дминистра�
ции Дмитровского городского округа 
выстроена система поддержки и по�
мощи как бойцам, так и их семьям. 
И к этому процессу подключены все 
без исключения сферы. Детям бойцов 
бесплатно предоставляются путевки 
в детские лагеря, билеты на культур�
но�массовые мероприятия, бесплат�
ное питание в школах, посещение 
учреждений дополнительного обра�
зования (кружки, секции), оказание 
психологической помощи и поддерж�
ка семьи. Каждый боец знает: у него 
надежный тыл и его семья не остав�
лена без заботы и внимания.

– Я искренне благодарю 
всех жителей нашего 
округа за проявленное 
неравнодушие. 
Ваша доброта и 
забота не остаются 
незамеченными, они 
действительно помогают 
нашим защитникам. 
Благодаря вашей 
волонтерской работе 
наши бойцы знают, что 
у них надежный тыл, в 
них верят и ждут. Только 
вместе мы можем все! 
Победа будет за нами! 

ОКСАНА КОТОВА, 
временно 

исполняющий 
полномочия главы 

Дмитровского округа

ГРАФИК ЛИЧНОГО ПРИЕМА ГРАЖДАН В НОЯБРЕ 
  25 ноября с 16:00 до 18:00 

(г. Дмитров, ул. Советская, д. 2)

•  КОТОВА ОКСАНА АЛЕКСАНДРОВНА  – временно исполняющий полномо-
чия главы Дмитровского городского округа Московской области

•  АНТОНОВ ВАДИМ ВЛАДИМИРОВИЧ – заместитель главы по вопросам 
взаимодействия со СМИ и общественными организациями (каб. 14) 

•  ТАРАСОВА СВЕТЛАНА ЮРЬЕВНА – заместитель главы по экономике 
(каб. 16) 

•  КОСТЫШИНА ИРИНА ВЛАДИМИРОВНА – заместитель главы по обра-
зованию, молодежной политике, спорту, туризму, здравоохранению и 
социальной сфере (каб. 11)

  6 и 20 ноября с 15:00 до 17:00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, каб. 1)

•  КОЛКОВ СЕРГЕЙ ИВАНОВИЧ – заместитель главы по жилищно-комму-
нальным вопросам 

  6 и 20 ноября с 10:00 до 12:00 

(г. Дмитров, ул. Профессиональная, д. 1а, 2-й этаж, каб. 210)

•  ЖУКОВ МИХАИЛ ГЕННАДЬЕВИЧ – заместитель главы по вопросам 
благоустройства и дорожно-транспортного хозяйства 

  7 и 21 ноября с 10:00 до 12:00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, каб. 1)

•  СОЛОВЬЕВ КОНСТАНТИН ВАСИЛЬЕВИЧ – заместитель главы по земель-
но-имущественным отношениям и жилищным вопросам

  21 ноября с 10:30 до 13:00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, каб. 1)

•  КОРНАКОВА ЛИЛИЯ ИВАНОВНА – заместитель главы по вопросам 
обеспечения безопасности людей на водных объектах, организации 
ритуальных услуг и содержания мест захоронения, организации дея-
тельности аварийно-спасательных формирований

  25 ноября с 16:00 до 17:00 

(г. Дмитров, ул. Профессиональная, д. 1а, каб. 312)

•  ЛОЗОВСКИЙ ВАЛЕРИЙ ПАВЛОВИЧ – и. о. заместителя главы по вопро-
сам безопасности населения 

Предварительная запись на прием по телефону: 8-496-221-98-05, доб 1314

СЛУЖБА ПО ZOVУ СЕРДЦА


